

Célébration d'une première Divine liturgie au Gabon



Service de communication du DREE, 21.06.2023. Le 14 juin, une Divine liturgie a été célébrée pour la première fois au Gabon, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique. L'office était célébré par le prêtre Georges Maximov, président du Département des missions de l'Exarchat.

Le même jour, à l'invitation de l'ambassadeur de Russie au Gabon, I. Iskandarov, le prêtre a prononcé une conférence sur l'orthodoxie sur le continent africain pour les employés de l'ambassade russe à Libreville.

Pendant son entretien avec l'ambassadeur de Russie, le père Georges a remercié le chef de la mission diplomatique de son chaleureux accueil et lui a présenté les projets humanitaires et éducatifs de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.